

eparación de los estudiantes.

Lanzan nuevo libro en la Noche de los Brujos

En la Pinacoteca Andrés Sabella encontramos a Irene Galiachis, quien anunció el lanzamiento de su nuevo libro "Crisol de Sombras", en evento que se efectuará el sábado 3 de diciembre, a las 20:00 horas, en el Teatro Municipal, en una fiesta cultural denominada "La Noche del Festín de Brujos".

Hace algunos años estuvimos presente en el Teatro Pedro de La Barra, cuando lanzó su primera obra y recibió la cálida sonrisa de satisfacción de Andrés Sabella, quien presentó esa creación de Irene Galiachis. También recordamos la excelencia de ese lanzamiento, muy comentado posteriormente en una recepción en su hogar, donde Andrés Sabella bromeó y dio rienda suelta a su alegría al ver que su huella servía de señuelo al talento

de Irene Galiachis.

El poeta del Norte Grande será el brujo mayor en la noche del festín y volverá a mostrar su alegría por la iluminada inspiración de Irene.

Será un acontecimiento cultural, donde el Secretario Regional Ministerial de Educación, Juan Antonio Córdova se referirá a la participación de la mujer en la dinámica cultural antofagastina.

El escritor invitado, Antonio Ostornol, disertará sobre la nueva narrativa chilena que se agita entre la continuidad y el cambio.

Pedro Vicuña, escritor y actor, oficiará a la autora y su libro un antiguo bautizo poético greco pagano, al estilo de los Padres de la Poesía, como lo recibieron sus antepasados de raza, Anacreonte, Saffo, Píndaro y Homero.

Irene Galiachis ofrecerá luego su obra.

Más adelante en ese festín cultural, Humberto Plaza, profesor de Castellano, prólogo de "Crisol de Sombras", expondrá sobre la palabra, belleza y esperanto.

Se presentará para deleite de los asistentes la creación colectiva teatral sobre Crisol de Sombras. Bajo la dirección de Analuz Vargas. Representarán los actores Pablo Clavería, Charlier Cerzo, Alejandro Eade, Rubén Huerta, Eduardo Irrarrázabal, Erika Yañez y Miller. Declamadores serán Nubia Arancibia, Alejandro García, Rodrigo Hidalgo, Pedro Illanes y Pedro Luke. El guión corresponde a Adriana Zuñic.

El actor porteño (viene de Valparaíso) Alejandro Cid, emulará a Rita Hayworth y Liza Minelli.

La escenografía de este

evento pertenece a la Escuela de Diseño de Esane. Equipo Técnico formado por Juan Ayub y Roberto Carrizo.

Finalmente, el maestro de ceremonia René Pallauta Flores presentará a la Jazz Quartet de la Universidad de Antofagasta, dirigida por Carlos Wastavino.

Irene Galiachis invita a la comunidad a este evento cultural y nos encarga entregar "mi reconocimiento a aquellos que en distintas formas han colaborado a que se haga realidad un acto de cultura en este desierto que necesita hacer florecer la sabiduría y el amor a través de sus efervores".

El próximo sábado el libro "Crisol de Sombras" será ofrecido a los asistentes en el Teatro Municipal, quienes al adquirirlo también aportarán a la Teletón.

El momento de Antofagasta 29-11-94

Lanzan nuevo libro en la noche de los brujos [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1994

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Lanzan nuevo libro en la noche de los brujos [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile